



#ENERO A SEPTIEMBRE

Los bancos ganan 152 mil mdp

SEGÚN SUS REPORTE FINANCIEROS, IMPULSÓ EL ALZA DE CRÉDITOS

UN PASO FIRME EN FINANZAS

1

La cartera de crédito de los seis bancos totalizó 4.4 billones de pesos.

2

En el tercer trimestre de 2022, sus ganancias fueron 55 mil 876 mdp.

POR VERÓNICA REYNOLD
MRR2@ELHERALDO.COM.MX

Los seis grupos financieros más grandes del país registraron ganancias por 152 mil 154 millones de pesos de enero a septiembre de 2022, principalmente por el repunte en el otorgamiento del crédito y la liberación de reservas para riesgos crediticios.

Cabe mencionar que debido a que a partir de enero de 2022, se incorporaron nuevos criterios contables para el sistema financiero mexicano, incluyendo cambios en estados financieros y en los principales indicadores, los resultados no son comparables a los reportados en 2021 y años anteriores.

No obstante, bajo la contabilidad anterior y en el mismo periodo de referencia, los grupos financieros: BBVA México, Santander, Banorte, Citibanamex, HSBC y Scotiabank

PARTE DEL PROCESO

FIRMEZA

LOS CRÉDITOS A LAS FAMILIAS Y CONSUMO, CON MAYOR DINAMISMO.

REPUNTE

EL CRÉDITO AUTOMOTRIZ YA COMIENZA A MOSTRAR RECUPERACIÓN.

APOYO

LIBERAR RESERVAS APOYÓ LOS RESULTADOS DEL TRIMESTRE.

LOS AVANCES

116

MIL 18 MDP, LAS UTILIDADES A SEPTIEMBRE 2021.

6

BANCOS, LOS MÁS GRANDES EN EL PAÍS.

registraron ganancias por 116 mil 18 millones de pesos.

Así, las utilidades de los primeros nueve meses de este año, también fueron impulsadas por las ganancias récord de BBVA México, el más grande por su nivel de activos, cartera y depósitos, que ascendieron a 62 mil 499 millones de pesos, mismas que significaron 52.8 por ciento de los ingresos totales de su casa matriz, el español BBVA.

Banco Santander México, que ha logrado ubicarse como la segunda institución más grande en el país de acuerdo con la última clasificación de la Comisión Nacional Bancaria de Valores (CNBV), sumó un beneficio neto de 20 mil 199 millones de pesos.

Al respecto, el presidente ejecutivo y director general del grupo financiero, Felipe García Ascencio, destacó que en términos de rentabilidad, obtuvieron el Retorno Sobre Capital (ROE) —resultado de lo invertido— más alto desde el tercer trimestre de 2013.

El Grupo Financiero Banorte, el cual se ubica en tercer lugar en nivel de activos, de enero a septiembre de este año registró ganancias por 33 mil 816 millones de pesos.

FOTO: ANTONIO NAVA



• SOLIDEZ. BBVA México registró ganancias récord en los primeros nueve meses de este año.